Bonjour,

Parents de deux enfants actuellement scolarisés àl'école primaire Ile des Soeurs, nous souhaitons souligner par ce courriel notre appui inconditionnel àla construction de la deuxième école primaire de l'Ile dans le triangle identifié. Français d'origine, nous sommes peu habitués àces consultations publiques et même si nous comprenons qu'il est important d'entendre l'avis des concitoyens, il nous parait impensable qu'un projet de construction d'école puisse être bloquépar quelque citoyen qu'il soit. Les enfants doivent être une prioritédans toute politique municipale, ce qui n'a malheureusement pas étéle cas sur l'ile des soeurs qui manque grandement d'infrastructures (école primaire, école secondaire, piscine intérieure, aréna, etc...). En espérant que la voix des parents et des enfants sera entendue. Cordialement,

Claire Peyrache et Loic Degueldre